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它加強了我與基督的
關係

Jocelyn Owens 是有八個孩子
的家庭主婦，居於蘭開夏郡，
是主業會的已婚成員。

2007年1月16日

有次，工作上的伙伴邀請我觀看有關
主業會的紀錄影片。心想這是一個很
棒的組織，尤其為學生而言。當時，
我剛好完成大學課程，發覺周遭並沒
有讓學生們繼續其信仰，或提供更深
入的信仰知識的提案。為我而言，大



學生活經驗是很孤立的，就如一個沙
漠般。除了一年級生外，大學裏沒有
人生活其信仰，而且我發覺文化亦十
分低劣。所以，當我看到主業會在學
生們中的工作時，我感到它就如一個
綠洲。從小到大培育得來的和想活出
的道德價值都在那裏找到！我想這就
是我所需求的，更希望早一點就能認
識它。

我立即便對主業會產生興趣而且熱愛
它所提供的培育。但我從未想過我有
聖召，在主業會的聖召為我是漸漸地
成長出來的，迄今已十二年了！主業
會並沒有改變我人生的使命 - 但它幫
助我把這使命更好地實行出來的。在
實際的層面上分享其他人的經驗，如
他們對家庭中從家政到子女的信仰培
育等各色各樣問題的解決辦法。在個
人的層面上，由於深化了對天主的認
識和與祂的關係，我能更好地應付生
活中的困難。當我遇到困難時，我不
會氣餒反而會為此事祈禱，這是主業
會給我其中最好的一件事，它加強了



我與基督的關係。此外在應付孤立感
方面，在主業會內你會有同行者，會
有其他奮力活出基督徒信仰的人。我
認為這是很重要的，因為在我們現今
社會中嘗試生活出信仰有些時候會令
人感到孤單。

我認為主業會肩負著把社會再度基督
化的角色，而其主要的角色是在教育
及培育方面。我們名義上是個基督宗
教的社會，但如何將基督精神實行出
來是非常困難的工作。為我而言，望
德是關鍵。所以，如果你現在是倒楣
的，你必須知道這只是短暫的經歷。
沒有甚麼事會持久地不變的，只需數
年光景一切可變的因素都會改變過
來。故在困難時刻要做的事就是依賴
天主，為所遇到的問題找解決的辦
法，那麼你將會通過痛苦，在擺脫它
後便會有更好的時候。在遇到壓力的
時刻切勿投降，與其半途而廢最終你
會發現你已達成了某些重要的事。
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